

## Europäische Heidelbeervisite



Florian Haun

■ BUCH i. T. (red). Im Rahmen des Europäischen Forums Alpbach informierte sich eine hochkarätige Expertenrunde über die Erfolge der Heidelbeerplantagen von Johannes Ausserladscheiter am Fröhlerhof. Besonders das Forschungspro-

jekt mit den Schwerpunkten Gesundheit und Vitalität wurde als lobenswerte Initiative von europäischer Bedeutung gewürdigt. Eine heilende Wirkung haben die Heidelbeeren v.a. im Bereich des Magen- und Darmtraktes, bei Nachtblind-

heit, Diabetes sowie zur Stärkung von Herz und Kreislauf. Die Experten sind sich einig: „Sie schmecken hervorragend!“ Im Bild: Franz Fischler, Johannes Ausserladscheiter, Andrä Ruppachter und Josef Hechenberger.